

SAINTE-GENEVIÈVE

1 460 articles proposés lors de la bourse aux vêtements

Les parents d'élèves espèrent pouvoir offrir une belle sortie scolaire aux enfants avec la recette de la bourse.



La manifestation réalisée à la salle polyvalente de la commune par l'association des parents d'élèves du 30 mars au 1er avril a fait le plein d'articles pour son édition de printemps.

«Nous avons pu récolter et proposer 1 460 vêtements avec des prix allant de 50 centimes

à 20 euros», explique Samuel Berson le président de l'association.

Lors de cette bourse de vente (environ 400 euros) seront réinvestis par l'association, afin d'organiser pour les élèves une sortie scolaire.

leur gain puis les invendus s'ils en ont», explique Samuel.

Tous les bénéfices de la vente (environ 400 euros) seront réinvestis par l'association, afin d'organiser pour les élèves une sortie scolaire.

Florian GAMBIN

NOAILLES / BASKET

Une médaille d'argent pour les benjamines



L'équipe benjamine U13 disputait la finale départementale au gymnase Marcel Coene de Montataire samedi 14 avril. Malheureusement pour les jeunes filles, elles s'inclinent face à l'équipe locale de Montataire sur le score de 33 à 15 lors de cette départementale.

Malgré la défaite la présidente du club Sylvie Cousteils est très fière de ses joueuses, car elles ont porté haut et fier les couleurs du club. Dans le même temps les U15 féminines et les séniors se sont, toutes les deux, imposées respectivement face à Amiens 38 à 34 puis face à Mouy 96 à 69.

Les U13 masculins se sont quant à eux inclinés face à Senlis à domicile 16 à 30. Tous les résultats des équipes de basket-ball sont à retrouver sur le Facebook du club.